

Großes Schützenfest im Meininger Stiefelsgraben

Meiningen – Die Schützengesellschaft Meiningen e.V. lädt alle interessierten Bürger zum diesjährigen Schützenfest ein, das von Freitag, 16. August, bis Sonntag, 18. August, in der Schießsportanlage im Stiefelsgraben begangen wird.

Nicht nur die aktiven Schützen kämpfen um Pokale und die Königsehre, sondern auch nichtaktive Schützen sind als Gäste zur Beteiligung am Pokalschießen eingeladen.

Geschossen wird mit dem Kleinkaliber (KK)-Gewehr und der KK-Sportpistole. In beiden Disziplinen wird auch ein Seniorenpokal für Teilnehmer ab dem 60. Lebensjahr vergeben.

Am Freitag beginnt um 15 Uhr der Vorwettkampf für Mitglieder der Schützengesellschaft Meiningen. Natürlich können alle aktiven und nichtaktiven Gäste um die Schützenfestpokale in den Gewehr- und Pistolendisziplinen kämpfen. Bei allen Wettbewerben werden nach 5 Schuss Probe 10 Wertungsschüsse mit dem Gewehr liegend auf 50 Meter und mit der Sportpistole stehend freihändig auf 25 Meter abgegeben. Das Schießen endet um 20 Uhr mit einem gemütlichen Beisammensein.

Am Samstag werden die Wett-

kämpfe nach der offiziellen Eröffnung durch den 1. Schützenmeister Wilfried Blöthner von 10 bis 16 Uhr fortgesetzt. Nach Bekanntgabe der Finalisten startet das Königsschießen um 16.30 Uhr. Ab 17.15 Uhr leiten die Festrede des Ersten Schützenmeisters und Grußworte der Gäste den Höhepunkt der Veranstaltung ein – es werden die Schützenfestpokale verliehen, sowie der Nachwuchsschützenkönig 2013 und der Schützenkönig 2013 gekrönt.

Am Sonntag wird ab 10.30 Uhr zum Frühschoppen geladen. Für Speisen und Getränke ist an allen Tagen gesorgt.

Als besonderer Höhepunkt in diesem Jahr wird zum Bogenschießen eingeladen. Dank des Einsatzes der Vereinsmitglieder und der unermüdlischen Unterstützung durch den Thüringer Schützenbund konnten die Grundlagen für diese Sportart gelegt werden. Jeder darf sich am Bogen ausprobieren.



Vergangenes Jahr probierte Bürgermeister Fabian Giesder unter Aufsicht des 1. Schützenmeisters aus, wie es sich mit der KK-Sportpistole schießt. *Archivfoto: rwm*

Meininger Tageblatt 13.08.13